

さわやか

3つの「あ」 あいさつ あんぜん あとしまつ

【東土狩小学校 教育目標】

個性豊かに、たくましく生きる
子どもの育成

『めざす子ども像』

- 自ら学び表現する子
- 友だちと仲よくする子
- 進んで身体をきたえる子
- ふるさとを愛する子

校長 坂下 亮宏

入学・進級おめでとうございます

入学・進級を祝うかのように、晴天の下、令和5年度入学式・始業式を行うことができました。保護者の皆様、お子様のご入学、そしてご進級、おめでとうございます。

新入生の石田信一さん、美保架さんの2名を迎え、全校児童23名と教職員の新しい組織で、希望と期待の中で令和5年度の東土狩小学校の教育活動が元気よく始まりました。今年度もより質の高い学力の定着を目指し、教職員が協働して、地道に誠実に、そして意欲的に様々な実践を行ってまいります。今年度も変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



「私は今日、リンゴの種を蒔く」の気持ちで

今年1年間、「夢を持とう」「目標を持とう」ということを、繰り返し話していこうと思います。大人が考える「夢」「目標」「希望」を持たせるのではなく、自分の心から湧き出る、自分なりの「夢」「目標」「希望」に気づかせたいと考えています。

私たち大人は、子どもたちの無限の可能性を、心から信じるとともに、大切にはぐくんでいかなければなりません。

「もし、世界の終わりが明日だとしても、私は今日、リンゴの種を蒔くだろう」

(コンスタンチン・ゲオルギー)

子どもを育てるということは、終わりがあるものではありません。常に一人ひとりを高みまで導き続けなければなりません。それも、はじめから予定通りにかんせいするというものでもないのかもしれませんが、一つの種を蒔くという地道な作業を子供の成長のきっかけづくりと重ね合わせながら、根気強く続けていくことが子どもを育てる本質となります。

私は「今日、リンゴの種を蒔く」の気持ちをもう一度かみしめながら、子どもたちのための学校づくりに励んでいきたいと思っております。



令和5年度 職員紹介

4月10日（月）、新1年生2名と新たな教職員3名を迎え、令和5年度がスタートしました。今年度の全校児童数は23名、教職員は教頭、教諭2名の転入があり、給食調理員、公務補を含めてスタッフ14名、また、昨年度に引き続き複式支援員の合田志保先生と英語専科の岩本莉沙先生が週2日、学校司書の恩田晶子さんが毎週水曜日に授業のお手伝いや図書館の利用教育に力を貸していただきます。

令和5年度の学校体制

校長…坂下 亮宏	教頭…高岡 竜二	
1・2年担任…廣田 健一	3・4年担任…霜野 美江	5・6年担任…平井 久文
つつじ学級…宮崎 智浩	くるみ学級…青木 裕美	かえで学級…大塚 秀樹
特別支援担当…入江 広	特別支援担当…川田 一代	養護教諭…清水 郁実
事務職員…澁谷 憲洋	給食調理員…会田ゆかり	公務補…塩濱 光子
複式支援員…合田 志保	英語専科…岩本 莉沙	学校司書…恩田 晶子
給食代替調理員…藤田 美恵、辻口 由美	ALT…ピナール・マルタン、ロビンソン・ブリタニー	

新たな風を吹かせよう(転入職員挨拶)

3月に、3名の卒業生と4名の教職員との悲しいお別れをしたばかりですが、4月から新たな教職員が加わりました。東土狩小学校のような小規模校では、教職員の入れ替わりはとても悲しいものですが、その反面、とても大切な新陳代謝だと思います。新たなメンバーが加わり、新たな風を吹かせたいと考えております。1年間どうぞよろしく申し上げます。



■校長 坂下 亮宏 (さかした あきひろ)

昨年度からお世話になっております。4月より自校採用で校長採用となりました坂下亮宏です。立場・役割も変わり責任重大ですが、地域と学校を繋ぎ、素直で元気な東土狩の子どもたちのために、力を発揮したいと考えています。何よりも子どもたちが笑顔で登校できる学校を創ります。地域・保護者の皆様には学校の応援団として、ご協力を願うことが多々あるかと思いますが、どうぞ力添えをよろしくお願いいたします。



■教諭 霜野 美江 (しも の みえ)

芽室町立上美生小学校より赴任しました霜野美江です。初の音更町勤務です。小規模複式校への異動が決まり、ワクワクしながらやって参りました。素直でやる気満々の子ども達の笑顔を大切に、子どもたち自身が学ぶことの喜び、楽しさ、面白さを実感できることを目指し、楽しい毎日をご過ごしていきたいと思っております。保護者の皆様や地域の方々と共に、子ども達のために力を尽くして参る所存です。ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



■教諭 川田 一代 (かわた かずよ)

この春に、ここ東土狩小学校にお世話になることになりました川田一代です。のどかな風景のかわいらしい校舎と、そこに登校してくる元気な子どもたち…。とても素敵だなあ～と感じながら毎日過ごしています。「むずかしいことをやさしく、やさしいことをふかく、ふかいことをおもしろく」伝えることを目指して、子どもたちと一緒に学んで行けたらいいな…と考えています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

■教頭 高岡 竜二 (たかおか りゅうじ)

音更小学校より着任いたしました。現在は、療養中のため、6月末まで休職することになりましたが、元気に復帰されることを願っています。どうぞよろしくお願いいたします。